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令和六年度第三回役員会 議事録 
日時：2024(令和六年) 9 月 14 日（土） 午後 2 時～4 時 
場所：平間こども文化センター（2 階 学習室) 

    
出席者：阿部、金持、今野(ZOOM 参加)、細川、鈴木（一）、森田 

欠席：古屋(仕事)、水越（仕事先約の為）、大野（未回答）、鈴木(広)（急遽仕事）、福地（未回答） 

議題 

1. 直近学校行事報告と予定 

1. 7/11  中本教頭と阿部・金持・鈴木にて面談 

＊同窓会会計担当：河野氏退任と鈴木（一）氏への交替を通知 

＊会計実務・記録について資料閲覧 

＊会計実務・記録の今後の管理を同窓会にて行うことを通知 

＊通帳・印鑑の管理を譲渡（校長承認後） 後日鈴木会計受領済 

＊周年誌の閲覧要請⇒10,30 周年誌貸与された。PDF 化し管理する 

2. 9/27  合唱コンクール 於：エポック中原 

＊会長臨席、副会長取材予定（写真・会報記事材料取得目的） 

3. 10/19 ふれあいバザー、文化活動発表会 

4. 11/19 ふれあい教室 

2. 令和五年度決算の監査報告  

1. 監査確認作業を 8 月 21 日平間こども文化センターにて 

鈴木、森田にて実施(阿部、金持の立合) 

2. 前記(7/11)、中本教頭との面談・通帳等授受について報告 

3. 監査完了について 

 各種帳票、通帳記載の金額は正しく記載されている。 

中本教頭から授受した少額現金は、前々会計の今野氏へ確認・引渡 

4. 通帳、帳票類の管理および入出金実務について 

 過去帳票にて、宛先誤記・明細不記載等があるが今後は正当処理を行う 

3. LINE 公式アカウント・ホームページの開設と運営 

1. 公式アカウントの作成が可能との情報・開設進言あり  

1. 暫定的に[hirachudousou@gmail.com]名義にて登録済 

2. 掲載内容はどうするのか？ 

1. 現在の活動状況では、有意義な掲載内容がない！ 

2. 現状メンバー登録のメリット・動機付けがない！ 

3. 時期尚早である（掲載内容・運営・管理の体制がない！） 

 広報手段の一つとして、継続的に考察を行うことにする  
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4. 同窓会報「ひらまの輪」第３号について 

1. メイン記事内容情報の収集状況 

1. 校歌の制定・由来について 

 福島位共世先生インタビューは完了 

 中田喜直先生直筆の楽譜を７月に福島先生より寄贈いただき事務局にて保管中 

 学校への寄贈については、阿部会長より学校長と話しあい後に再検討する 

2. 校章制定の 制定・由来について 

 制定時代の美術科先生 

1. 下山先生はご逝去、平川先生⇒お話できるような記憶が定かでない 

⇒今回は記事掲載を見送る 

3. 活躍する卒業生への取材依頼状況  

 プロサッカー J3 新井直登さん 54 期 松本山雅 

⇒鈴木広大役員のご協力もあり、9 月 22 日に zoom にて取材予定。 

望月先生他女子サッカー選手との交渉は進展なし 

4. その他記事内容 

簡易な２０２３(令和五)年度同窓会決算報告書の掲載予定 

 ※今後の寄付広告・寄付金集めのための布石として 

「わたしの学び舎」はシリーズ化することを今後も検討継続 Vol.01：3 期、Vol.02:12 期 

Vol.3 はとりあえず、46 期 今野副会長寄稿予定 

5. 協賛広告 

※阿部一級建築事務所  10 期生 

※京浜ガードサービス    2 期生 

※焼肉「広鈴」    42 期生 

※富士コンサルタンツ   1 期生 

    上記四件確定 

6. 発行目途日 

 発行目途を秋季として、１０月下旬ないし１１月を目途とする 

今野副会長にて次回役員会までに原案原稿策定予定 

5. ふれあいバザー(10/19)への対応 

1. 鈴木武 PTA 会長よりの呼びかけあり 

2. バザーには PTA：アイス・ホットドック・お菓子を販売 梢会：餅つきと焼きそば 

3. 同窓会としての対応について 

 今回は、準備期間もなく、人的都合も難しいので参加見送りする。 

 次回役員会をバザー開催日にして、役員各位も見学し次年度の参加を検討する 

6. ふれあい教室（11/19）への対応 

1. 担当教諭勝田先生より連絡あり 

1. 「和菓子作り講座」を前回同様にとの依頼を宮島氏へ既に連絡済 

2. 同窓会として講座開設の承認あれば講師を受諾との回答済と確認 
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3. 学校へは後日校長・担当教諭に詳細確認後 会長より回答（講座協力前提） 

1. 前回費用 生徒 30 人、\30,000 にて仕切り 

2. 開催経緯、準備、材料仕入れ明細等不明瞭でしたが 

事前準備、当日の開催には会長、副会長、会計が立合い 

明瞭な明細と準備で催行することとする 

3. 諸費用の負担につき、学校との再確認を行うこととする 

 

 

 

7. その他 

1. 会計役員と会計監査役は２名体制であることが必要との提言 

 一人体制では、担当役員都合での対応遅れや不祥事発生の可能性ありえる。 

 細川事務局役員に会計役員に就任の提案あり承認・本人承諾。 

 会計監査役に古屋事務局役員に就任依頼提案。不在の為後日本人承諾要請予定。 

 

 

 

2. 次回役員会日程について 

 会報３号原案作成日程およびふれあいバザー開催状況見学後として 

 

10 月 19 日（土）１５：００から   平間こども文化センター学習室にて 

以上 


